



En el coliseo del campus El Girón de la Sede Quito, se incorporaron 195 nuevos profesionales en las carreras de: Pedagogía, [Comunicación Social](#), [Ingeniería en Biotecnología](#), [Contabilidad y Auditoría](#), [Administración de Empresas](#), [Gerencia y Liderazgo](#), [Psicología](#), [Gestión para el Desarrollo Local Sostenible](#), [Antropología](#), [Ingeniería Mecánica](#) e [Ingeniería Eléctrica](#).

«Este logro los enaltece a ustedes, enorgullece a sus familias y da esperanza a docentes y administrativos de la UPS porque su logro es también el nuestro.» manifiesta José Juncosa, vicerrector de sede.

La Psicóloga María Fernanda Flores, en representación de los graduados, señala en su discurso que el título es el símbolo de una etapa finalizada y una insignia de que seremos buenos profesionales, pero sobre todo buenas personas. *«Dejemos huella en nuestras*



acciones sin olvidar de dónde venimos y dejemos el nombre de la UPS en lo más alto. Seamos de corazones libres, vivamos nuestros sueños y busquemos soluciones a los problemas sociales», expresó.

El espacio musical estuvo a cargo del Coro de la UPS, dirigido por la profesora Karol Caicedo con el acompañamiento de las bandas musicales de la UPS, dirigidas por Santiago Herrera. Interpretaron las canciones Ameno del Grupo Era y When you believe del compositor Stephen Schwartz.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)